



ひよこぐみだより

応其こども園

2024.11.29

日に日に秋が深まり、戸外遊びが気持ち良く感じられます。靴下や帽子を入れた箱を持ってくると、「くつ…」と言って保育者の近くに来て、靴下と一緒に履こうとする子どもたちです。ドアが開くと自分から下駄箱に行き、靴を出そうとしています。お外が好きで、楽しみなのがわかります。子どもたちと順番に手を繋いで歩き、散歩先でバギーから降りて自由に散策を始めています。お芋掘りをしているお兄ちゃんお姉ちゃんたちを見かけ近くに行くと、採れたてのサツマイモを見せてもらいました。この頃は応其神社に出かけることが多く、色づいた落ち葉を探していると、まだ緑色のどんぐりが頭の上から“ぱとん”と落ちてきたこともあります。これからも体を動かす遊びを中心に、子どもたちといろいろなことを体験していきたいと思っています。



ままごとマルシェ

ままごと遊びを楽しんでいます。

お店屋さんのようなお家で、中にとてもリアルな果物や野菜がありました。いつもは絵本で楽しんでいた子どもたちも、絵本を開いてから同じものを持って来たり、「バナナ」「トマト」「イチゴ」など名前を言うと、次々持ってきて名前を確かめているようです。

時々、私たちの口に「あ～ん」と食べさせてくれることも。いろんなものに触れて、ますます、食事が楽しみです



厚着になっていませんか？

朝晩はずいぶん寒くなりました。

子どもたちの服装は、少し厚着になっていませんか？活発に動く子どもたちは、厚着をしていると汗をたくさんかき、汗が冷えるとかぜをひく原因になります。日中はなるべく薄着で、がんばりましょう。朝夕は、脱ぎ着できる上着があるといいでですね。

発表会

明日は生活発表会です。子どもたちの集まりの様子や、大好きなおうちの方との「ふれあいあそび」などで、楽しんでいただこうと思います。目の前の大勢の方々を見て、ドキドキしてしまうかもしれません、どうぞ温かく見守っていただき、最後に「がんばったね。」と褒めてあげてくださいね。



製作

手形をとって、サンタさんのお洋服。タンポで模様をつけたブーツを作りました。プレゼントいっぱい入るかな？かわいいクリスマスのブーツが出来上りました。



～ 今月の絵本 ～

○「やさいさん」 ○「くだものさん」



手洗いをはじめました

手拭きタオルをご用意いただきありがとうございました。戸外遊びを楽しんでいる子どもたち。散歩先でも、園庭でも、いろんなものに触っています。これから季節、感染症予防の為にも、一緒に手洗いをしています。石鹼を付けて泡だらけになった手を見つめ、「ごしごし・キュッキュッ！」と言いながら、楽しんで手洗いを始めています。